
 

                                                 

第 8回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

■ 日 時  令和 5年 2月 16日（木）15時 30分～16時 30分 

■ 場 所  津久戸小学校 会議室 

■ 司 会  運営委員会代表 林 天延 

１．挨拶   

（１）代表より 

    防災キャンプの報告書を作成したので皆さんにご確認いただきたいと思います。あと、地域協働 

学校で作成するビブスについても話し合いをしたいと思います。 

（２）校長より 

   ・コロナウイルス対策関係で 3月 13日以降マスクを外す動きになっています。卒業式の対応につい 

て悩んでいるところです。 

   ・委員の皆さんに学校評価アンケートにご協力いただきたいと思います。 

２. 情報、意見交換 

     ・[防災キャンプの報告書について] 

委員だけで対応するには今年度の参加人数でぎりぎり。来年度以降参加人数を増やすのであれば、 

保護者の方などにもご協力をいただかないと運営できない可能性が高いです。 

炊き出しについては燃料を誰が頼むのかあいまいでした。来年度以降は担当をきちんと決めておく 

必要があります。報告書自体には異論がなく、このまま危機管理課に提出することになりました。 

     ・[節分の豆まきについて] 

5年生が単に配るだけでなく、由来などを説明しながら配ったのは有意義だったと思います。学校 

で配ったので全員参加になって楽しめたのではないかと思います。 

     ・[6年生の総合の授業について]「津久戸の町を見直そう」 

神楽坂めぐりについて 3月 7日の午後に発表をする予定になっています。ちょうど次回の運営協議 

会の日なので、時間が決まり次第、発表後そのまま運営協議会を開けるように開始時間を変更する 

可能性があります。 

     ・運営協議会のビブスについて話し合いをして、欠席の方の意見も聞いて注文することにしました。 

 出席者    林天延、中井啓之、高田麻紀子、白神達也、室澤一三、櫻井真弓、 

牧田健一、清水敦子（副校長）、河野雄二（学校経営推進員）9名  

         地域協働学校運営協議会メンバー 

           代 表  林 天延（前 PTA 会長）  

   委 員   中井啓之（卒業生 保護司 元 PTA 会長） 

本多香奈子（青少年育成委員会）櫻井真弓（スクールコーディネーター） 

                白神達也（株式会社熊谷組管理本部人事総務部 総務グループ部長） 

                    室澤一三（箪笥町地区 民生児童委員）高田麻紀子（元 PTA副会長） 

               加地洋平（PTA 会長） 牧田健一（本校校長） 

地域協働学校運営協議会はすべて公開です。どなたでも傍聴や見学をすることができます。事前の申し込みが必要です。 

                            令和 5年 2月 24 日 

新宿区立津久戸小学校 地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り  第 8号 

           代表 林 天延   校長 牧田 健一 


